EXCELSIOR

## Admite Videla que hay 10 Sacerc'otes Católicos Detenidos

## "Serán Juzgados", Informó a Prelados que lo Entrevistaron

BUENOS AIRES, 22 de julio. (AFP, Reuter-Latin y AP)—El Presidente Jorge Videla reconoció hoy ante la jerarquia de la Iglesia Católica argentina, que lo visitó en la Casa de Gobierno, que hay diez sacerdotes detenidos.

Casi al mismo tiempo de la entrevista, en La Rioja eran sepultados los dos sacerdotes asesinados anteayer por comandos terroristas. Se trató de los sacerdotes Gabriel Lomville y Carlos Muriat, que primero fueron secuestrados por gente que mostró credenciales de la policia, y al día siguiente aparecieron muertos.

La misma información dada verbalmente hoy por el Presidente Videla al presidente de la Conferencia Episcopal, cardenal Raúl Primatesta, y a otros prelados que lo acompañaron, fue difundida luego en un comunicado oficial.

El comunicado aclara que de los diez sacerdotes detenidos, cinco están a disposición de la justicia con procesos en trámite. Los otros cinco se hallan a disposición del Poder Ejecutivo, dentro del marco del estado de sitio vigente.

La aclaración del gobierno fue en respuesta a una nota enviada por la Iglesia Católica argentina en la que afirmaba que no se hacia nada por investigar los asesinatos, ni las detenciones de los eclesiásticos. El Episcopado dijo que habia "un elevado número de sacerdotes privados de su libertad".

La escalada de violencia continuó hoy. Esta mañana fue encontrado un hombre totalmente carbonizado, al sur de la capital. El otro muerto fue un delincuente abatido en la madrugada en Rosario, ciudad situada al norte de Buenos Aires, en un enfrentamiento con policias.

## ABRESTARON A 21 EXTRANJEROS

Esta tarde se informo que la policia arrestó a 21 extranjeros que viven ilegalmente en Argentina. La mayoría de los detenidos son bolivianos y radicaban en la provincia de Salta, 1,600 kilómetros al norte de Buenos Aires.

Exiliados uruguayos informaron hoy por carta a la agencia AP, que desde el 13 de julio fueron secuestrados 19 de ellos. Entre ellos se incluyen tres niños. Afirman que dicho secuestro es parte de un plan de aniquilamiento que desarrolla la dictadura de su pais contra los opositores políticos que se refugiaron en Argentina.

ron en Argentina.

Hoy apareció sano y salvo
un nieto del ex senador uruguayo Zelmar Michelini, secuestrado y asesinado por un
grupo armado que lo sacó de

su hotel en pleno centro de Buenos Aires, el 17 de mayo. Los 18 restantes siguen perdidos. Ya hicieron gestiones ante el alto comisionado de la ONU para los refugiados, pero no han dado resultado.

El ejército informó que después de la muerte del lider guerrillero Mario Santugho converido o un constante de la converido en un actual de su conversido en un actual de su consequencia de su

El ejército informó que después de la muerte del lider guerrillero Mario Santucho, ocurrida en un enfrentamiento armado, en contró abundante e importante documentación que prueba los vinculos del Ejército Revolucionario del Pueblo con otras organizaciones terroristas internacionales.

Agregaron fuentes castrenses que según los documentos, Santucho pretendía conquistar el poder político en Argentina para ayudar a la guerra revolucionaria marxista en todo el Continente.

Para lograr su propósito por medio de agentes infiltrados en los centros de trabajo de todo el país, se buscó sabotear la producción, amenazando obreros, sembrando el terror con secuestros que conmovieron a la opinión pública, asesinatos a mansalva, intimidación y terrorismo.

Por otra parte, el juez Nino Tulio Garcia ordenó hoy que

sea procesado el ex ministro de Justicia e Interior del gobierno de María Estela de Perón, doctor Antonio Benítez. La acusación tiene que ver con el giro de un cheque por 32 millones de pesos de la Cruzada de la Solidaridad, destinado al juicio sucesorio de Juan Domingo Perón en favor de las hermanas de su segunda esposa, Eva Perón.

También se ordenó al defensor de oficio, Héctor Ayarragaray, que asuma la defensa de la ex presidente María Estela Perón, por la misma acusación. Isabel Perón tuvo problemas para encontrar defensor.